



## Para avanzar, hay que aceptar y ceder: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de la mayoría en San Lázaro, destaca la importancia de la alianza entre el PT, partido Verde y Morena. Asegura que a su partido le conviene mantener la unidad.

“El optimismo que vi ayer en la fotografía cuando se reunieron nos hace intuir que avanzaron y obviamente, para avanzar tienes que aceptar y ceder. En seis meses estará negociándose el T-MEC con Canadá, México y Estados Unidos y la Presidenta requiere de la unidad del movimiento que la llevó a la Presidencia, bien vale la pena hacer un esfuerzo”, reiteró el diputado morenista.



<https://drive.google.com/file/d/1whjluxibNxe6eKfLF5ltcedO9yss5ch/view>